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　どのイベントも、皆さん積極的に参加していた
だけるので、ありがたいです。
　また、新しく居住された方々も、地域のお祭りや
行事をきっかけに、自治会・町内会の役員になって
くれており、地域が活性化しています。

地域活動をするうえで工夫していることは？

　八幡宮の祭礼がきっかけで、約40年前から町内
会の役員になりました。
　連長は、没頭していた少年野球の解散を機に、
断る理由がなくなり引き受けました（笑）。

自治会町内会活動を始めたきっかけは？

　本大岡地区では、「住みよいまちづくり」をテーマに、
色々な地域イベントに取り組んでいます。最近では、秋に
「みかん狩り」を開催しています。昨年は、各自治会・町内会
から大人から子どもまで約400名の参加者が集まり、大好
評でした。また、地域を散策して楽しむ「にこにこウォー
ク」を開催しています。地域を歩いてみて改めて気づく
ことがあり、楽しいです。子どもも大人も自分の住む地域
を知ることで、さらに地域を好きになってもらえればと
思っています。こういったイベントを通して、地域の顔見
知りを増やし、助け合える関係ができれば嬉しいです。

本大岡地区の取組について教えてください。

本大岡健康クラブ

地区のおすすめポイント

弘
明
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総
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